Austria

einmal quer durch's Land!

Quer durch Österreich zu fahren gibt es viele Möglichkeiten. Eine Autobahn mit Staus und Baustellen, viele Züge oder einfach "Drüberfliegen". Die schönste und erlebnisreichste Art ist bestimmt die Semperit-Rallye.

Ein Termin, der bei allen Rallye-Freunden im Kalender stehen sollte: 14. bis 17. Juli 2005

Die Motor-Mythos Crew hatte sich ver- Die Planungen für die diesjährige Vergangenes Jahr einer besonderen Herausforderung gestellt.

Das Comeback einer der geschichsträchtigen Rallies, die "neue" - aber doch auch "originale" - Semperit Rallye, gibt es wieder.

Bodensee-Neusiedlersee" begonnen hat, wurde zur Prestigeveranstaltung des ÖASC unter Präsident Willy Löwinger, die Semperit-Rallye. Seit 2004 gibt es diesen Event wieder, mit dem Partner Semperit, vielen Unterlagen, Informationen und jeder Menge "Geschichte" (zur Verfügung gestellt - wir sagen danke - von Herbert Nossek und Dr. Staffen) als sportliche Oldtimer-Rallye.

anstaltung sind ziemlich abgeschlossen, da und dort noch Ergänzungen und Detailarbeit. Aber, wenn sich in wenigen Wochen in der Festspielstadt Bregenz die Startflagge hebt, stehen den Teilnehmern tolle Tage bevor.

Was in den 50er Jahren als "Rallye Das "Rezept" liest sich recht einfach, aber es sind gut und gerne 1500 Arbeitsstunden und 20.000 Kilometer, bevor sich die Startnummer 1 unter dem Semperit-Bogen auf die 1.400 km lange Strecke begibt.

> Man "nehme" ...unsere wunderbare machen die Tage zum puren Erlebnis. Heimat mit traumhafter Landschaft. Die Strecke von damals, die schönsten Nebenstrassen entlang der Route, 38 Berge - einer eindrucksvoller wie der

andere - Seen, Alleen und Wälder. Gute Abschnitte für Wertungsprüfungen und schon steht die "Hauptspeise" der

Dazu gehören aber auch die richtigen Beilagen pure Gastfreundschaft vieler Städte und Orte. Man fährt nicht einfach durch und winkt. Nein, da warten viele Freunde und man genießt gemeinsam die Etappen-Ziele.

Kulinarische Schmankerl der feinen Art, Musik und Folklore, Oldtimer-Parties, ja sogar ein Ritterfest und Altstadt-Festival

Jeden Abend Champions-Night, immer wieder was Neues und noch mehr Stimmung, Gala-Abend im Casino, Kasnock'n Party, Bürgermeister-Empfang... Der Charme und das Charisma dieser Veranstaltung liegt ganz bewusst im kleinen, persönlich ausgewählten Starterfeld und der persönlichen Betreuung durch das Motor-Mythos Team.

Gepäck-Transport, Zimmer-Service, Auto- Zug, Pannen-Dienst sind ebenso selbstverständlich, wie die vielen Gastgeschenke.

Übrigens, es gibt keine Pokale, es gibt den "BROscar". Eine spezielle Trophy exklusiv für die Semperit-Rallye.

Mehr Infos unter www.motor-mythos.at, oder einfach (altmodisch aber immer noch gut) anrufen: 0043 1 715 22 66



